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4° Election du Comité.

M. Thorens a déclaré par lettre qu'il décline toute candidature.

MM. Pautry, Baatard, Rosier, Constantin, Grosgurin, Mégard
«t Charvoz sont élus au premier tour de scrutin.

M. Baatard est réélu président, à l'unanimité moins une voix.

5° Nomination de la Commission de gestion pour 1898.

MM. Emile Compagnon, Louis Favre, Menu, Lagotala et
Bratschy sont nommés par acclamation.

La séance est levée à 4 h. Va-

Le Bulietinier,
L. Grosgurin.

Rapport sur l'activité de la Société pédagogique genevoise

pendant l'année 1897, présenté par M. Lucien Baatard,

président.

Mesdames et Messieurs,

Dans le courant de l'année 1897, notre société s'est réunie
7 fois en assemblée générale. Parmi les sujets de ces séances,
je citerai plus particulièrement la question du temps pendant
lequel les élèves des écoles primaires de la Ville devraient rester

sous la direction du même maître, l'exposé du but et de

l'organisation de l'Ecole professionnelle et ménagère de jeunes

filles par M. Rosier, les impressions de voyage de M. le

professeur Duparc. Nous avons eu en outre à nous occuper
du choix des questions pour le congrès de Bienne, et M. Séné

a bien voulu nous faire part de quelques formules grammaticales

dont il se sert dans ses leçons de français aux étrangers.
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